
高海寧（高 Ling）、莊思明及
李綺雯等，昨日在電視城出席《無線亞
洲足協杯 2012》宣傳活動，其中向來以性

感示人的高Ling，竟以密實長褲上陣；不過經
記者要求下，她終於拉高球衣露出纖腰，才不致

被莊思明搶去鏡頭。
早前高 Ling 到澳洲為一個廣告頒獎禮擔任嘉賓，

但當地天氣好怪，溫差好大，很多時候有二十幾度，但一
下雨就只得十多度，她因為穿背心短褲，所以感冒了。問到

此行可有艷遇？她表示沒有，又謂當地的男仔雖然好高大靚仔，
但有大肚腩。而此行最大收穫是認識很多客戶，希望可以拓展在
當地拍廣告的商機。對於前無線高層陳志雲轉投商台擔任行政總
裁，高Ling表示尊重他的決定，並祝他工作順利，身體健康。
如志雲邀請她出席商台節目，只要公司許可，她亦會出席。

莊思明再游說孖生妹妹參選
露腰上陣的莊思明被發現穿了臍環，她坦言已穿了十年

，之前因礙於港姐身份所以脫掉，但卸任後第一天就穿回。
談及新一年港姐競選即將開始，問她可會推薦孖生妹妹莊
思華參選？她坦言去年已游說她參加，但妹妹做事不喜
歡有壓力，所以已說了不參加，問到是否擔心私生
活被揭？她道： 「不是，她想選擇自己喜歡的生

活，或者我今年再試一試游說她。」

上周三剛離開無線電視的陳志雲，日前突然宣布重返商台出
任行政總裁。昨日陳志雲首天上班，下午十二時，笑容滿臉的

陳志雲偕商台主席何驥一同現身商台，首日上班的他表示心
情非常興奮，更笑說： 「未曾試過回同一間公司，連電腦

、椅子等都未有，就連飲水機在哪裡都不知道。」談到工
作計劃？陳志雲稱： 「會推行三項新政策，主要是針對

時事項目，詳細情況稍後再安排，亦會考慮邀請一些
跟三位特首候選人認識的人出席節目，希望讓大家

更了解他們。」

不排除與俞琤齊開咪
日前陳志雲口口聲聲說加盟商台是臨危受

命，但見他說出詳細工作計劃時，被人懷疑他
是早有計劃，並非所說的臨危受命？陳志雲強調

： 「我絕對是三月一日，
當天跟新傳媒公司高層在

交流聚會時，於酒店遇
上了俞琤，當時大家

就發現理念相同，
有需要在這時間出

來，結果一拍即
合。（有指你
曾 承 諾 無 線
，兩年內不能

任 職 其 他 電 視
台？）沒有，我

跟無線並沒有任何

條款或要求，只是自己有談及過未來計劃兩年內都沒有意願參
與電視台管理層的工作。原先可以專心完成布道會後，就上機
繼續第三部分遊學，但我有感與俞琤談論後，覺得順應市民
需求更重要，現在行李還放在大廳。」

問陳志雲考慮在商台留多久？他坦言： 「一切尚
未傾談，我連一年有多少天假期、薪酬都未知道，
（稍後會否開咪？）有需要就會開，我不排除任何
可能性，亦不排除或許會與俞琤一起開咪。」據悉
陳志雲、何驥更即時相約梁乃鵬等於灣仔某酒店共
享午餐。首日上班的陳志雲即接受查小欣的訪問。

森美賣口乖Donald不擔心
商台DJ森美大表歡迎陳志雲的加入，更賣口乖

說： 「現在整個商台都是 『志雲黨』，看到他上班
，整個人都很神采飛揚又開心。由於對方涉及的都
與時事有關，相信不會影響我這些嘻嘻哈哈的娛樂
節目。（會否邀請對方上你的節目？）都有邀請過
，跟他做節目就好似是朋友多於高層。」Donald之
前演出舞台劇，也慶幸陳志雲前來欣賞，更給他機
會跟少爺占一起上無線主持節目，問Donald會否擔
心陳志雲的加入
，會引入藝員當
DJ，增加競爭
呢 ？ Donald
表 示 不 用
擔心。

疑似早有計劃不像臨危受命疑似早有計劃不像臨危受命

剛於三月一日離職無線的陳志雲，曾揚言要去遊學，又向無線行政主席梁乃
鵬博士口頭承諾兩年內不會任職任何電視媒體的管理階層，不過前日他卻戲劇性
地答應出任商台的行政總裁，而且即日生效。昨日下午二時半左右，梁博士由司機
接載返將軍澳無線電視城，當他下車見到現場守候的傳媒，即主動表示剛與商台主
席何驥及陳志雲於灣仔午膳，午宴上，陳志雲有解釋今次出任商台行政總裁的
決定較快及較突然，所以放棄原本去英國遊學的機會。梁博士道： 「祝他
工作愉快，他是一個能幹有才華的人。何生（何驥）亦承認在好短時間
內才決定找他，現在特首選舉有這麼多新聞，知道他會幫商台做個選舉
節目。」梁乃鵬又謂無線與商台一向關係良好，但是次飯局大家並未有
洽談合作事宜。

志雲職位未有定案
席間，陳志雲又再主動跟梁博士表示若兩年後他重返電視台，無

線一定是他的首選。梁博士稱讚陳志雲： 「離職時，他承諾兩年內
不會做任何電視媒體的管理階層，他重承諾，一諾千金。」至於陳
志雲離職後其職位的接班人，是內部提升還是向外物色？梁博士

表示短時間內未有定案。問到若陳志雲在商台開咪，問梁博
士會否收聽？他笑道： 「我有很多工作要做，看時間吧。」

梁乃鵬會志雲
讚一諾千金
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志雲商台返志雲商台返志雲商台返工工工推三新政推三新政推三新政

馬國明、楊怡、羅仲謙等主演的無線劇集《On Call 36小時》播放以來收視不俗，
平均有三十點，最高則有三十三點，昨日一眾演員於將軍澳舉行慶功宴。楊怡拍此劇與羅

仲謙傳緋聞，問楊怡是因緋聞令收視好嗎？楊怡笑說： 「我從來是實力派，我不是偶像
派，羅仲謙是靚仔派。」問她會與羅仲謙以情侶檔示人嗎？楊怡表示要再問監

製，並笑說： 「都好饑荒。」問她是指無線演員饑荒嗎？她即解釋： 「我
對錢饑荒，我們可以用情侶檔出來剪綵搵錢。」劇中羅仲謙舉起橫額

向楊怡示愛，楊怡笑指如果現實是這樣，她會看不起羅仲謙，因為
她鍾意男仔爆一點和誇張一點，那條橫額太細了，但如果真的有

男仔這樣做會好甜蜜。

收視好私下再慶祝
對於陳志雲突然宣布擔任商台行政總裁，楊怡表示這行

好細，沒有所謂，哪裡適合自己就去哪裡，重要是做得開
心。問她如果有機會會接受陳志雲訪問嗎？她說： 「當然
如果沒衝突下，大家都是好朋友，出來食飯都沒問題。」
羅仲謙表示現實中未試過用橫額來追女仔，並謂如果與楊
怡情侶檔搵錢，價錢有得傾。他透露將與汪明荃合作新劇
，劇中飾演其兒子。馬國明昨日穿上由粉絲送的衫，是一
件他演醫生造型的T恤，提到《On》劇收視好，他表示希

望私下再慶祝，再找楊怡及羅仲謙一起夾份，他又謂最近多
了很多搵真銀騷的機會。

楊怡謙仔謂情侶檔有得傾

高高LingLing赴澳沒艷遇赴澳沒艷遇
拓商機拓商機

亞視昨日安排多位亞姐周嘉莉、林微熹、康馨月；亞洲先生
徐丁、涂諾、林睿及 「星光四班」的冠軍李俊華、亞軍馬星及林巧

燕與季軍李創偉等參與試鏡。各人分別試做主播、主持及演戲，
但不少亞姐與亞洲先生的廣東話發音都不標準，又狂食螺絲，場
面搞笑。

周嘉莉昨日是最遲一個才到達，故只有很少時間預備讀稿，
但表現都尚算不錯。她解釋之前因為有工作在身，故未能準時趕

來。她表示參加亞姐也是想當主持，希望可以有機會一試；但她都
覺得昨日表現平平，若有多些時間準備會更好。提到她身材矮小

，當司儀或主持有欠台型，周嘉莉也承認是有少少輸
蝕，但作為主持及司儀，相信觀眾也會留意說話技巧
，她會盡力。

李俊華爆祖藍小時扮女人
李俊華贏了 「星光四班」冠軍，

他表示除了跳舞外，都想試演戲。
問到他有請教表哥王祖藍演戲技

巧嗎？他表示也會的，但對方
好忙。他笑言小時候常跟祖藍
及其他表兄弟玩演戲，祖藍
經常演校長，他則做學生。
他又爆祖藍細個時都曾扮過
女人，大家又試過一齊沖涼
。另外，亞視高層葉家寶指未
來亞視會在周六、日舉行選秀

節目，包括長期招募亞姐及亞洲
先生。

周嘉莉試鏡主持
表現平平表現平平

由本地十大電視傳媒機構組成的 「電視世界諮詢委員會」將舉
行 「電視世界2012開幕典禮暨國際論壇」，香港電視專業人員協會
副會長林旭華及貿易發展局代表、亞視發展及對外事務高級副總裁
鄺凱迎、鳳凰衛視國際經營副總裁劉慶東等昨日齊出席記者會。

席間鄺凱迎提到政府批出免費牌照給予另外三間電視台一事，
他坦言亞視的確對政府今年批出三個免費牌照給予另外三間電視台
有意見，並申請司法覆核。他指現時有關牌照仍未批出，在亞視的
角度，他們對廣播發展是絕對支持的，亦覺得增發牌照是好事，但
時間方面應有商榷餘地。

鄺凱迎說： 「亞視二○一○年剛續新牌照，承諾會有英文、教
育、年輕人、老年人，高清和本土的製作。若有新的參與者，是否
同樣受到該框架限制呢？」他又指未來與無線會投資在電視行業各
自有七至八十億，他們亦要顧及股東利益。他強調亞視是歡迎競爭
的，但必須在公平的原則下，亦相信政府明白他們的立場。

鄺凱迎代亞視對增發牌表意見對增發牌表意見
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▲ 梁乃鵬讚
許陳志雲重
承諾
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▲Donald 表示不
擔心陳志雲擔任
商台行政總裁

▲

森美賣口乖稱整個
商台都是 「志雲黨」

▲昨早陳志雲（右）和老闆何驥一起現身商台▲

首日上班的陳志雲（左）即接受查小欣節目訪問
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